



Mougins Maison à vendre (06250)

Pièces

6 Pièces

Superficie

300 m²

Référence

V1518MGS

Prix

2 950 000 €

Située au cœur d'un quartier recherché de Mougins, proche des commerces et au calme, cette élégante villa de 300 m² entièrement rénovée en 2024 est sise sur un terrain d'environ 2 000M2 avec piscine. Baignée de lumière grâce à son exposition plein sud, elle offre une vue dégagée sur les collines environnantes. Elle dispose de cinq chambres en suite, dont une somptueuse suite parentale avec dressing, une des chambre est modulable en salle de jeux ou en espace bien-être avec hammam et douche. Un garage 4 voitures et plusieurs places de stationnement complètent cette propriété.

Situated in the heart of a sought-after area of Mougins, close to the shops and in a quiet location, this elegant 300 m² villa, completely renovated in 2024, is set in grounds of approx. 2,000 m² with swimming pool. Full of light being south-facing expo, it offers unobstructed views of the surrounding hills. It features five en suite bedrooms, including a sumptuous master suite with dressing room, one of which can be converted into a games room or wellness area with hammam and shower. A 4-car garage and several parking spaces complete this property.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

